

Las Campeonas del Torneo Interasociaciones de Básquet, Categoría U 14 fueron recibida por la Intendente Municipal.



FÚTBOL

El día miércoles 5 de octubre la Intendente Municipal Ana María Meiners, acompañada del Secretario de Gobierno Ariel Defino y la Secretaria de Cultura y Deportes Adriana Robledo, recibieron a las deportistas integrantes de la Selección Santafesina de Básquet: María Eugenia Freyre (Club Atlético Alma Juniors), Martina Melchiorre, Catalina Spies, Violeta Burgui, Sofía Rustre (en modalidad 3 x 3) y a la entrenadora Helga Spies (Club Atlético Almagro), quienes obtuvieron el primer puesto en el Torneo Interasociaciones de Básquet, organizado por la Federación Santafesina de Básquet en la categoría U 14.

La competencia se desarrolló en la ciudad de Venado Tuerto los días 17, 18 y 19 de septiembre próximo pasado. El Seleccionado Santafesino se consagró campeón invicto en las dos modalidades: 5 x 5 tradicional y 3 x 3.

En el mencionado encuentro las jóvenes deportistas estuvieron acompañadas por sus familiares, que intercambiaron la experiencia vivida en el torneo y dieron a conocer lo que se viene en poco tiempo con respecto a las definiciones en los torneos que participarán con sus respectivos Clubes.

Las autoridades felicitaron a las deportistas y a la entrenadora por el desempeño realizado y brindaron un reconocimiento especial a las familias que acompañaron y seguirán acompañando en el camino deportivo de las jóvenes basquetbolistas.

[VER AQUI 5 FOTOS](#)

FÚTBOL
Paso a Paso